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ROTEIRO DE ESTUDOS/ATIVIDADES

Comparativo de superioridade

No roteiro dessa quinzena vamos aprender como construir
frases em inglês comparando uma coisa a outra. Quando algo é
mais que o outro.

Quando o adjetivo é uma palavra pequena, acrescentamos
“er”, que significa “mais”:

• strong (forte) – stronger (mais forte)
• Ex.: Rafa is stronger than me. (Rafa é mais forte do que

eu.)

• young (jovem) – younger (mais jovem)
• Ex.:  My  little  sister  is  younger  than  me.  (Minha

irmãzinha é mais nova do que eu.)

Quando o adjetivo é uma palavra longa, para fazer uma
comparação acrescenta-se a palavra “more” antes do adjetivo:

• expensive (caro) – more expensive (mais caro)
• Ex.: Honda Civic is more expensive than Uno. (O Honda

Civic é mais caro do que o Uno.)

• beautiful (bonita) – more beautiful (mais bonita)
• Ex.: Paula is more beautiful than Vanessa. (Paula é mais

bonita do que a Vanessa.)

Casos especiais:

Para  fazer  a  comparação  com  os  adjetivos  “good”,  “bad”  e
“far”, que significam “bom”, “mau” e “longe”, não se coloca
“er”,  pois  há  construções  especiais  para  eles,  que  são  o
“better”, “worse” e “farther”.

• Ex.: She is better than me. (Ela é melhor do que eu.)
This car is worse than yours. (Esse carro é pior que o

seu.)



Your house is farther than mine. (A sua casa é mais  
longe do que a minha.)

Quando  o  adjetivo  é  uma  palavra  pequena,  que  possui  uma
sílaba  e  termina  em  CVC  –  consoante,  vogal,  consoante  –,
dobra-se a última consoante e acrescenta-se “er”:

• hot (quente) – hotter (mais quente)
• Ex.:  Today  is  hotter  than  yesterday.  (Hoje  está  mais

quente do que ontem.)

• big (grande) – bigger (maior)
• Ex.: My dog is bigger than yours. (Meu cachorro é maior

do que o seu.)

Quando o adjetivo pequeno termina com –y, retira-se o –y e
acrescenta-se “ier”:

• happy (feliz) – happier (mais feliz)
• Ex.: Michelle is happier than you. (Michelle é mais feliz

do que você.)

• shy (tímido) – shier (mais tímido)
• Ex.: My father is shier than you. (Meu pai é mais tímido

do que você.)

1)  Complete  com  os  adjetivos  entre  parênteses  usando  o
comparativo de superioridade:

a) My city is __________ old) than yours.

b) Jane is __________ pretty) than Melissa.

c) Kevin is __________ (attractive) than John.

d) Dogs are usually __________ (heavy) than cats.

e) Watching a film in DVD is __________ (cheap) than going to

the theater.

f) This comedian is so funny! He's even __________ (funny)

than the one we saw yesterday.

g) This brand of pastry is __________ (good) than the brand I

usually buy. 

h) The book I'm reading is much ___________ (interesting)

than the other I read last month.

i) English is much __________ (easy) to learn than German.

j) Jake is __________ (young) than his sister.


